
SINTESI ASSEMBLEA DEGLI STUDENTI:  

SCIENZE E TECNOLOGIE ALIMENTARI I LIVELLO 

I ANNO  

 

In data 31 maggio 2023, nell’aula XI  del Dipartimento di Scienze del Suolo, della Pianta e degli 

Alimenti (DiSSPA), alle ore 10.30, si è svolta l’assemblea degli studenti del primo anno del Corso 

di Laurea triennale in Scienze e Tecnologie Alimentari (a.a. 2022/2023), come previsto nelle azioni 

di monitoraggio riportate nei rapporti di riesame annuale e ciclico del CdS L26, per raccogliere 

opinioni e commenti degli studenti, al fine di pervenire ad una gestione più efficace del sistema di 

Assicurazione della Qualità.  

 

Conduce l’assemblea il prof. Summo, coordinatore del Consiglio di CdL Interclasse, docente del 

CdL e responsabile del gruppo di Assicurazione della Qualità che ribadisce che le risultanze che 

emergeranno saranno discusse nel prossimo Consiglio di Interclasse. Sono presenti il prof Caponio 

e le Prof.sse Pasqualone e De Boni, membri del gruppo di Assicurazione della Qualità e gli studenti 

come risultanti dall’allegato 1.  Assume le funzioni di segretario la Prof.ssa Pasqualone.   

 

Dopo una breve introduzione volta a presentare l’utilità di queste assemblee, il Prof. Caponio 

comunica agli studenti di aver attivato nel proprio Teams il link relativo ai questionari di 

valutazione interna degli insegnamenti ed invita gli studenti a collegarsi nei prossimi giorni per 

esprimere le loro valutazioni. Apre, poi, la discussione chiedendo di riferire eventuali problematiche 

riscontrate nel corso dell’anno accademico e ad esprimere considerazioni su:  

• articolazione delle attività didattiche svolte durante il periodo l’anno accademico; 

• modalità di acquisizione dei CFU e superamento della prova di verifica del profitto (esame) 

per gli insegnamenti monodisciplinari o integrati; 

• criticità riscontrate durante la frequenza degli specifici insegnamenti. 

 

In generale gli studenti si dichiarano soddisfatti dell’articolazione didattica, e delle modalità di 

acquisizione e superamento degli esami. Diverse problematiche sono state rilevate per alcuni 

insegnamenti tra cui: 

 

- Fisica: gli studenti si dichiarano scarsamente soddisfatti sia delle capacità di esposizione del 

docente che della sua disponibilità a fornire spiegazioni, segnalano la scarsa coerenza tra 

materiale didattico fornito sotto forma di slide, contenuti delle lezioni e programma 

didattico. Segnalano, inoltre, la scarsa tempestività nell’essere informati circa le variazioni 

della modalità di erogazione della didattica (cambio di orario, ritardi della docente). 

Difficoltoso è stato anche lo svolgimento della prova in itinere per problemi organizzativi. 

Di contro, relativamente allo stesso insegnamento, gli studenti si dichiarano particolarmente 

soddisfatti del supporto ricevuto dal tutor; 

- Principi di genetica: Il materiale didattico risultava poco chiaro. L’esonero è stato svolto 

regolarmente e durante la prova la docente ha fornito chiare indicazioni. 

 

Non sono emerse criticità per i corsi di Matematica ed elementi di statistica, Elementi di chimica, 

Operazioni unitarie della tecnologia alimentare, principi di economia e marketing delle filiere agro-

alimentari, lingua inglese ed il modulo di principi di fisiologia vegetali.  

 

L’assemblea si chiude alle ore 11:00.  

 









SINTESI ASSEMBLEA DEGLI STUDENTI:  

SCIENZE E TECNOLOGIE ALIMENTARI I LIVELLO 

II ANNO  

 

In data 23 maggio 2023, alle ore 12.45 si è tenuta presso l’aula IX del Dipartimento di Scienze del 

Suolo, della Pianta e degli Alimenti (DiSSPA), l’assemblea degli studenti del secondo anno del Corso 

di Laurea triennale in Scienze e Tecnologie Alimentari (a.a. 2022/2023), come previsto nelle azioni 

di monitoraggio riportate nei rapporti di riesame annuale e ciclico del CdS L26, per raccogliere 

opinioni e commenti degli studenti, al fine di pervenire ad una gestione più efficace del sistema di 

Assicurazione della Qualità.  

 

Conduce l’assemblea il prof. Summo, coordinatore del Consiglio di CdL Interclasse, docente del CdL 

e responsabile del gruppo di Assicurazione della Qualità che ribadisce che le risultanze che 

emergeranno saranno discusse nel prossimo Consiglio di Interclasse. Sono presenti il Prof. Francesco 

Caponio componente del gruppo di Assicurazione della Qualità e gli studenti come risultanti 

dall’allegato.  

  

Il prof. Summo Apre la discussione chiedendo di riferire eventuali problematiche riscontrate nel corso 

dell’anno accademico e ad esprimere considerazioni su:  

• articolazione delle attività didattiche svolte durante il periodo l’anno accademico; 

• modalità di acquisizione dei CFU e superamento della prova di verifica del profitto (esame) 

per gli insegnamenti mono disciplinari o integrati; 

• criticità riscontrate durante la frequenza degli specifici insegnamenti. 

 

Gli studenti evidenziano la complessità dell’anno in corso, riferendosi soprattutto al secondo 

semestre, con un numero di insegnamenti previsto molto elevato ed una calendarizzazione degli 

esoneri e degli esami troppo ravvicinata. Gli studenti, inoltre, lamentano il limitato numero di ore 

laboratoriali previste per le discipline dell’anno ed evidenziano l’esperienza positiva della visita 

eseguito presso il MACFRUT a Rimini e le visite in azienda organizzate dai singoli docenti.  

 

Sono emerse inoltre rilevanti criticità relativamente ai seguenti insegnamenti: 

 

Chimica analitica strumentale con laboratorio: Gli studenti evidenziano la scarsa rispondenza 

degli argomenti sviluppati a quanto indicato nel programma, manifestano la sproporzione tra ore 

dedicate ai diversi argomenti previsti nel programma redatto dalla docente e pubblicato sul sito del 

CdS. Gli studenti riportano, inoltre, la mancata condivisione dei risultati degli esoneri con la classe, 

al fine di prendere coscienza degli errori commessi. La chiarezza espositiva e la qualità del materiale 

didattico sono gli altri aspetti che potrebbero essere migliorati. 

Alterazioni da agenti animali: Gli studenti manifestano perplessità circa le modalità di svolgimento 

dell’esonero, che è redatto in lingua inglese, e non permette loro di esprimere a pieno la preparazione 

ed essere valutati per il grado di conoscenza della materia. Il materiale di studio è, inoltre, interamente 

in lingua inglese, e ciò non facilità la preparazione dell’esame.   

Macchine ed impianti per la conservazione: Gli studenti manifestano la mancanza di feedback alle 

mail inviate per fissare gli appuntamenti per il ricevimento. Questo si traduce nella difficoltà nel poter 

usufruire del ricevimento.  

 

L’assemblea si chiude alle 13.15 







SINTESI ASSEMBLEA DEGLI STUDENTI:  

SCIENZE E TECNOLOGIE ALIMENTARI I LIVELLO 

III ANNO  

 

 

In data 24 maggio 2023, alle ore 10.30 si è tenuta presso l’aula VII  del Dipartimento di Scienze del 

Suolo, della Pianta e degli Alimenti (DiSSPA), l’assemblea degli studenti del terzo anno del Corso 

di Laurea triennale in Scienze e Tecnologie Alimentari (a.a. 2022/2023), come previsto nelle azioni 

di monitoraggio riportate nei rapporti di riesame annuale e ciclico del CdS L26, per raccogliere 

opinioni e commenti degli studenti, al fine di pervenire ad una gestione più efficace del sistema di 

Assicurazione della Qualità.  

 

Conduce l’assemblea il prof. Summo, coordinatore del Consiglio di CdL Interclasse, docente del CdL 

e responsabile del gruppo di Assicurazione della Qualità che ribadisce che le risultanze che 

emergeranno saranno discusse nel prossimo Consiglio di Interclasse. Sono presenti la Prof.ssa 

Antonella Pasqualone componente del gruppo di Assicurazione della Qualità e gli studenti come 

risultanti dall’elenco allegato.  Assume le funzioni di segretario la Prof.ssa Pasqualone. 

 

Il coordinatore apre la discussione chiedendo di riferire eventuali problematiche riscontrate nel corso 

dell’anno accademico e ad esprimere considerazioni su:  

• articolazione delle attività didattiche svolte durante il periodo l’anno accademico; 

• modalità di acquisizione dei CFU e superamento della prova di verifica del profitto (esame) 

per gli insegnamenti mono disciplinari o integrati; 

• criticità riscontrate durante la frequenza degli specifici insegnamenti. 

  

Gli studenti non evidenziano criticità sulla organizzazione generale dell’anno di Corso, le iniziali 

problematiche relative all’orario delle lezioni del secondo semestre sono state prontamente risolte 

dalla segreteria didattica. In alcuni casi si manifestano difficoltà nel conciliare la frequenza delle 

lezioni con il tirocinio pratico applicativo, e l’introduzione di un certo grado di didattica mista 

potrebbe essere vantaggiosa. 

Gli Studenti evidenziano una generale positiva valutazione del corso di studio ed alcune discipline 

quale quella di diritto alimentare ed il CI di Qualità e Salubrità degli alimenti (corso opzionale) sono 

risultati molto apprezzati.   

Sono poi emerse specifiche criticità relative ai seguenti Moduli 

 

Elementi di Fisiologia e nutrizione: La docente non ha prodotto e consegnato il programma del 

corso e gli argomenti trattati sono stati esclusivamente legati alla fisiologia mentre non sviluppata è 

stata la parte di nutrizione. 

Modulo di Qualità delle produzioni animali: Sono emerse criticità nella modalità di svolgimento 

dell’esonero che è stato svolto in forma orale in due diverse date, distanziate tra loro di 10 giorni.  Il 

coordinatore interviene ricordando che rispetto a questo aspetto, il regolamento è stato modificato 

evidenziando che per il 2023-2024 gli esoneri dovranno essere svolti in modalità scritta al fine di 

consentire l’inizio e fine degli stessi nella giornata calendarizzata.  

Corsi Opzionali: relativamente agli corsi opzionali non sono emerse particolari criticità. Dei 10 

studenti presenti in aula, tutti hanno optato per il corso di qualità e salubrità degli alimenti non 

evidenziano particolari criticità, nessuno aveva optato per il C.I di Qualità genetica e produzioni 

animali. Il rappresentante degli studenti non ha riportato criticità per questi corsi da parte degli 

studenti frequentanti. Il corso di Qualità delle produzioni orticole, optato da 5 studenti presenti non 

ha evidenziato criticità.  






